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Ata da 9ª Sessão Ordinária – 02/04/2018 

 
Aos dois dias do mês de abril de dois mil e dezoito ás 16:30h. Iniciou-se sob a Presidência do Vereador 
Sr. Eliseu Marciano Presa a nona Sessão Ordinária do segundo ano da 14ª Legislatura da Câmara 
Municipal de São Miguel do Iguaçu-Pr, para verificação de Quórum o Sr. Presidente determinou a 
chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças da maioria e ausência de Edson 
Ferreira, conforme consta o livro de registro de presenças. Na sequência foi efetuada a leitura de um 
texto bíblico, pelo Nobre Vereador Marcos Murbak, o Sr. Presidente, determinou a leitura da ata da 
Sessão anterior colocou em discussão e votação e declarou aprovada. Na ausência de correspondências 
recebidas passou para Ordem do Dia com matérias do Poder Executivo Municipal detalhou o objetivo 
dos Projetos de Leis 42, 46 e 47/2018 todos autorizando abertura de crédito, colocou em 2ª votação e 
declarou aprovados. Após as providencias regimentais colocou em 1ª votação os Projetos de Leis 31 a 
35/2018 41 e 51/2018 e declarou aprovados após esclarecer o objetivo de cada um deles. Pela 
tramitação colocou os Projetos de Leis 52 e 53/2018 e enviou as comissões competentes para análise. 
Passou para as matérias da Câmara Municipal conforme determina o Regimento Interno da mesma a 
Vice-Presidente Flavia Dartora colocou em apreciação a Indicação 15/2018 do Vereador Presidente 
Prof. Presa que indica cessão de uso para AGRILEITE no Parque de Exposição devidamente apreciada 
pelo autor determinou o envio ao Prefeito Municipal e retornou a continuidade da ´presente Sessão 
ao Titular que colocou em única votação após a leitura os Projetos de Resolução 01 e 02/2018 que 
respectivamente são: Regulamenta o Espaço Tribuna Livre e altera a Resolução 015/2015 declarou 
aprovada por unanimidade e determinou as providências para promulgação. Na sequência colocou em 
apreciação as indicações 11/2018 do Vereador Marcos Murbak indicando construção de Ponto de 
ônibus em frente em São Vicente, 17/2018 Ver. Lafaiete indica reforma na cobertura da Escola 
Municipal em Santa Rita, 18/2018 Ver. Vando solicita relatório do Conselho Executivo de Trânsito para 
maiores informações sobre o andamento de indicações aprovadas referente ao Trânsito. Depois de 
apreciadas pelos autores, o Sr. Presidente determinou o envio ao Prefeito para as providências. Não 
havendo mais nada a tratar passou para fase final desta Sessão determinou a lavratura desta Ata e em 
nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão Ordinária.  
 
 
Eliseu Marciano Presa                                                                                         Vanderlei dos Santos  
Presidente                                                                                                                   1º Secretário 
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